

PRESENTACIÓN

Este primer número de la *Revista de Salud Ambiental* abre una nueva etapa editorial del órgano de expresión de la Sociedad Española de Sanidad Ambiental (SESA), etapa de enorme trascendencia para SESA y sus socios.

Esta nueva etapa supone un salto cualitativo en la génesis y edición del Boletín de la SESA que desde el año 1994 ha sido el medio de comunicación y expresión de la SESA, permitiendo dentro de sus limitaciones y sencillez, la comunicación científico técnica entre socios y la difusión específica de los estudios de las diferentes áreas de Salud Ambiental, dentro de la Salud Pública.

El Boletín SESA permitió a nuestros socios publicar trabajos científicos y técnicos sobre Diagnóstico, Gestión, Reducción, Evaluación y Comunicación de los riesgos del ambiente humano para la salud; trabajos presentados como ponencias de expertos y comunicaciones en los Congresos, Jornadas Técnicas y Reuniones Científicas organizadas por nuestra sociedad.

La necesidad y utilidad del Boletín de SESA ha sido incuestionable, pero los avances tecnológicos, la evolución y diversificación de los socios así como, la importancia de la Salud Ambiental en el siglo XXI hacen necesario esta nueva revista que todos deseamos sirva para ampliar nuestros conocimientos, publicar nuestros trabajos, y mejorar nuestra investigación.

La Junta Directiva de SESA tiene grandes esperanzas en el éxito de la *Revista de Salud Ambiental*, éxito que solo será posible con la participación y colaboración de todos.

Carmen Riobos Regadera
Presidenta de SESA